

年頭所感
識

日中友好運動の原点となつた歴史認



日中両国関係は、政治・経済両面できわめてけわしい緊張が続く年明けになりました。いま改めて1950年十月の日中友好協会結成宣言を思いうかべてみたいと思います。宣言は冒

頭に次のように述べています。「日本と中国とは、相互にアジアの隣邦として、長い年代にわらゆる面においてきわめて密接な関係におかれています。(中略)」

これは、第二次大戦後、わが國の再出発にあたって先輩たちが痛切に肝に銘じた歴史認識で

日中友好運動の原点を破壊しながらも、この右翼的、タカ派的な流れがもし今夏の参議院選に敗北したばかりでなく、日本の勢力が多く議席を奪い取り

ました。

この右翼的、タカ派的

な勢力が多くの議席を奪い取

り、その結果、まことに残念な事に、

この右翼的、タカ派的

な勢力が多くの議席を奪い取

り、その結果、まことに残念な事に、

この右翼的、タカ派的

な勢力が多くの議席を奪い取

り、その結果、まことに残念な事に、

この右翼的、タカ派的

な勢力が多くの議席を奪い取

日中友好新聞

府連通信

2013年1月号
日本中国友好協会大阪府連合会
〒530-0013
大阪市北区 茶屋町10-6
阪急北ビル4階
TEL06-6372-8131
050-3413-6491
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail:jcfa@j
t8.so-net.ne.jp
ホームページ
[http://www005.u
pp.so-net.ne.jp
/jcfaosaka/](http://www005.u
pp.so-net.ne.jp
/jcfaosaka/)

迎春

本年もよろしく
お願いします
日本中国友好協会
大阪府連合会

常任理事 石井 勉

新年を迎える中国の正月

大みそかカウントダウンは餃子



発音のそば qia o。
m a i m i a n にな
り、日本で年越しそ
ばとなつたという説
があります。しかし

「上車餃子、下車麵」
(出会いには餃子、

別れには麵を食べる)とは正反
対!との意見もあります。

年越しそばを食べ、鏡餅をか
ざり、睨み鯛をそなえる。日本
のお正月です。お餅の上に昆布
を、その上には橙を・・・。昆

トダウンは餃子 jia o

z i をいただき、新年を

迎えます。硬貨や飴玉の入った
餃子にあたると大喜び。「今年

は良い年になりそう・・・!」

『年々高々 gao、年々有余

y u』中国ではお米で作ったお

餅子が古代の貨幣に似ているか

uという中国語には「祝う」と

いう意味と「願う」「祈る」と

意味があります。

で新年をお祝いします。祝 z h
きますように」おめでたい言葉
は良い年になりそう・・・!』

お寿司が大好きという留学生

が生け簀の鯛を見て「日本人は

熱帶魚を食べるの?」鯛はお呼

びではないようです?

お正月の風景の一つになりま

加々美光行・山本恒人・渡辺武

パネルディスカッション

日中友好協会大阪府連主催

中国はどこへ・日中関係のゆく
え

一一政治・経済・外交・徹底

「政冷經冷」を乗り越え、「民熱」で日中関係の好転をめざす新年といたします。日中友好協会大阪府連は、著名な中国政治研究家・愛知大学現代中国学部教授 加々美光行さんをお迎えし、本格的なパネル・ディスカッションを開催いたします。協会内外問わず、多数の参加をお待ちします。

会場費、資料代として1000円ご協力下さい。

連絡先：大阪府連06-6372-8131

